
 

NON  À DE NOUVEAUX MAUSOLÉES 
SUR LE MONT ROYAL 

 
 
Le cimetière Notre-Dame-des-Neiges vient de déposer son plan de 
développement pour les 25 prochaines années.  Ce plan comporte, entre autres, 
la construction de nouveaux mausolées collectifs, les 9e et 10e d’une série qui a 
déjà marqué tristement ce paysage exceptionnel dans le cœur vert de la 
montagne.  Avec plus de 10 000 cryptes, les deux prochains mausolées seront 
presque aussi gros que les huit précédents réunis. 
 
L’administration du cimetière soutient que la construction de ces mausolées est 
essentielle à sa santé financière.  Au nom de ce principe, devrons-nous 
permettre la construction sans fin de ces immenses bâtiments ou jusqu’à ce que 
tout l’espace naturel et paysager soit réduit au minimum ?  
 
A l’occasion de la consultation publique qui a cours actuellement, nous 
demandons qu’aucun nouveau projet de grands mausolées collectifs ne 
soit  dorénavant autorisé sur le mont Royal.  
 
 
 

************************** 

NO TO NEW MAUSOLEUMS ON MOUNT ROYAL 
 
Notre Dame des Neiges Cemetery has recently submitted its development plan 
for the next 25 years. This plan includes the construction of new collective 
mausoleums, the 9th and 10th of a series of mausoleums that already sadly mark 
this exceptional landscape in the heart of the mountain. With more than 10,000 
crypts, these two mausoleums will be almost as large as the previous eight 
combined. 
 
The cemetery’s administration claims that it needs to construct these 
mausoleums to guarantee the cemetery’s financial well-being. Keeping this 
argument in mind, should we allow the continual construction of immense 
buildings on our precious mountain until there is almost no natural landscape and 
green space left? 
 
In light of the public consultations currently underway on this issue, we 
demand that no new large collective mausoleum project be authorised on 
Mount Royal from this day forward. 
 



NON  À DE NOUVEAUX MAUSOLÉES COLLECTIFS SUR LE MONT ROYAL 
 

A l’occasion de la consultation publique qui a cours actuellement, nous demandons qu’aucun 
nouveau projet de grands mausolées collectifs ne soit  dorénavant autorisé sur le mont Royal.  

NO TO NEW COLLECTIVE MAUSOLEUMS ON MOUNT ROYAL 
In light of the public consultations currently underway on this issue, we demand that no new large 
collective mausoleum project be authorised on Mount Royal from this day forward. 
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